



UNA COLISIÓN MÚLTIPLE PROVOCA EL CAOS EN LA A-8 P 6

CURSOS DE LA UC

Literatura, ciencia y gastronomía protagonizan los cursos de esta semana P 4

SUBVENCIONES

Abierta la solicitud de ayudas a las pymes y empresas tecnológicas P 7

TURISMO

La ciudad de Santander despide sus Baños de Ola en su 25 aniversario P 8

GANADO FRISÓN

La vaca Llinde Ariel Jorda, gran campeona del Concurso regional P 9

El PSOE ofrece cambios en su programa a Unidas Podemos

Página 13



Los Sanfermines finalizan con un encierro que deja tres corneados

Página 17



El Gobierno cántabro estima que en 2020 se podría presupuestar «parte» del Mupac Páginas 2 y 3

El francés Antoine Griezmann es presentado como nuevo jugador del Barcelona

El francés Antoine Griezmann aseguró, en la presentación como nuevo jugador del Barcelona, que «si hay que pedir perdón» al aficionado azulgrana por el documental 'La decisión', en el que el año pasado anunció su continuidad en el Atlético de Madrid, lo hará «en el campo». En su primera

comparencia como nuevo futbolista azulgrana, el delantero galo tuvo palabras de agradecimiento hacia su ex equipo, desveló que el año pasado decidió seguir en Madrid por cuestiones familiares y se rindió ante el argentino Lionel Messi, al que calificó el «LeBron James del fútbol». Páginas 30 y 31